

林いさお通信



ブログ: <http://pikaichino.exblog.jp/> Tel 049-259-2228 共に!!
討議資料 No. 81 今年を振り返り 23年12月21日号林いさお後援会



師走をむかえ、餅つき大会が各区で開催

12月定例会は、12月1日から12月15日までの会期で開催されました。
平成23年度三芳町一般会計等の補正予算、三芳町長等政治倫理条例等12件の議案、3件の請願、1件の陳情、3件の意見書、1件の同意が可決されました。

第8回 定例会閉会

★放射線等に関する対応方針
福島原発事故以降、放射線量に対する住民の不安や心配が高まっています。三芳町は、大気中の放射線量の測定を6月から小中学校、保育施設で実施してきました。10月からは町内を細かく把握するため、集会所・児童公園・歩道など30ヶ所の測定も追加し、さらに住民の皆さまの要望に応じた公共的な場所の測定も開始しました。
その後、埼玉県内において放射線量の比較的高い箇所(ホットスポット)が確認されました。国や県からも対応方針もガイドラインや対応方針

★放射線等に関する対応方針

が示され、三芳町でもこれを受けて11月24日対応方針を受けました。
福島の原発事故以降、放射線量に対する住民の不安や心配が高まっています。現在実施している学校施設や保育施設の定点測定のほか、雨どいの下や側溝など局所的に放射線量が高い箇所を優先して測定し除染を実施しています。

除染の基準

地表から5cmの高さの(ただし、道路側溝等は50cm)空間放射線量が毎時0.23マイクロシーベルト以下とすることを目標値として対策を推進。
また、三芳町の農産物の安全性を確認し風評被害を防ぐために放射線自主検査所(ホットスポット)が確認された。国や県からも対応方針もガイドラインや対応方針ホームページをご覧ください。



⑨世界一のいも掘り大会(10月15日)



⑩市民大学講座(大和田先生)

ています。
⑨世界一のいも掘り大会 10月15日、埼玉県指定文化財になっている三富新田の上富で「世界一のいも掘り大会」を開催。「日本一の里100選」に選ばれた三富新田。美しい景観や美味しい野菜、落ち葉堆肥を使った循環型農業等、三富の魅力をもっと知ってほしいと企画。三富新田の地割りを活かし、440mという世界一長い畝

★一年を振り返って

1月14日に就任して、あっという間の1年でした。多くの新規事業に取り組みました。しかし、すべてマニフェストの約束を実行せんがためです◆補助金の公募制は、波紋を呼

んでいます。ゼロベースで第三者委員会の評価を受けることは、国の事業仕分けのように一方的に切られるという不快感を持たれた方もいたかもしれません。新しい制度導入への補助団体の心の準備、そして、政策を実施する執行部側の経験不足。産みの苦しみに覚悟しています。しかし、主旨には理解を示してください。考えて直した方々もいます◆「この長い物語は、その日本史上類のない幸福な楽楽家たちの物語である。(中略)楽楽家たちは、そのような時代人としての体質で、前をのみ見つめながら歩く。登って行く坂の上の青い天に、もし一だの白い雲が輝いているとすれば、そのみを見つめて坂を登って行くであろう。」◆好きな司馬遼太郎の『坂の上の雲』あとがきの一節です。昨年、旅順の「爾靈山」(ニク三高地)に慰霊で登りました。信じた道を、そのみを見つめて登って行く。まだまだ、山の麓の一合目に立つたばかりです◆一年支えていただいた皆さまに心から感謝申し上げます。良いお年を。